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こんにちわー！！！みなさん、体調はいかがですかー？最近

はいっきに寒くなって、季節は真冬ですねーーーー。朝は息も

白くなりますし、街はクリスマスムードですし、恋人だらけで

すし･･･。そ、そんなことよりも、皆さん風邪を引かないよう

に･･･といいながら、つい最近 40℃の熱が･･(ひろし)。 

最近の気になるニュースと言えば、やっぱり選挙ですね。私

もしっかり投票してきましたよー。そうそう、この 20 年間で 14 人も総理大臣が代

わってるんですってーー。なんだか私たちには関係ないような話な気もしますねー。 

まあまあ、そんなかたい話はおいといて、皆さん！！クリスマス会はどうでした

かーーーー！？わたしも、プレゼントだけでしたが、しっかり参加してきました

よ！！うんうん、皆さんの楽しそうに歌っている姿が、想像できます！！！その辺

の話は、続いてのクリスマス会報告で！！では、はやてさん、レイソル君、報告ど

うぞ！！！ 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ジングルベール、ジングルベール鈴がなる～～～～♪お久しぶりです！司会をさ

せて頂きましたはやてだよー！この前のクリスマス会に来てくれた皆さんあり

がとう！カラオケは楽しめた？ケーキは美味しかった？プレゼント交換はどう

でした？聞きたいことが多いほど内容が濃かったね？僕もちゃっかり歌わして

いただき、子供たちに負けないぐらい楽しませていただきました（笑）。一足早

いクリスマスでしたが、もうはやてはクリスマスは満足しました（笑）みんなも、

そう思って頂けたなら、これほど嬉しいことはありません。とにかく、はやては

楽しかったのです！とにかく、はやては嬉しかったのです！はやては幸せだった

のです！楽しいクリスマス会をみんなありがとう！以上、はやてからでした。 

    クリスマス会の報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

さて、皆さん今回の SG 便りはどうでしたかー？実は、今回の便りはひろ

し、はやて、レイソルの 3人で作成させていただきましたー！実にすばら

しい SG 便りでしたね(笑)！！！今後も、新しい！そして若い！SG メンバ

ーの成長をどうぞご期待ください！！それでは、みなさんさよーならー。

次号をお楽しみに！！！ 

 
 

質問やご不明な点がありましたら、sg21smc@yahoo.co.jp までめーる、も

しくは SG 関係の人だれかに連絡お願いしまーす！！ 

 

あー、総会ね、そうかい、そうかい。 

日時 平成２５年１月２７日（日）１４：００～１６：００ 

場所 大阪市立中央青年センター 

※前回の SG だよりにて案内しました総会の予定が変更にな

り、まだ委任状の返信をしていない方は１月１０日までに投

函お願いします。(現在、返信いただいているのは７名です。) 

はじめまして、レイソルです。ご存知の方はいらっしゃいますか～？(笑)野球部に

間違えられますが、サッカーをしてました(^^)小学校から高校までサッカーをやっ

てまして、大学に入ってボランティアの機会をいただき参加させてもらいました。

今回クリスマス会に参加させていただいてとても楽しかったです(^^)みんなでいっ

しょに歌をうたったり、プレゼント交換をしてとても楽しいクリスマス会でした。 

○●総会日程変更！！！●○ 
 


